

Aktionstag Saubere Hände im Klinikum Lichtenfels

Das Helmut-G.-Walther-Klinikum veranstaltete am 13. Mai 2015 seinen fünften Aktionstag „Saubere Hände“. Mitarbeiter, Patienten, Angehörige und Besucher beteiligten sich in großer Zahl an den angebotenen Aktionen und Workshops. Das Hygieneteam hatte dieses Jahr den Schwerpunkt auf aseptische Tätigkeiten gelegt.

Die Wundspezialisten, die Mitarbeiter des Kliniklabors und die Schüler der Krankenpflegeschule waren wie schon in den letzten Jahren mit großem Engagement dabei.

Die Kinder, des am Klinikum angeschlossenen Kindergartens halfen mit den Tag bunt zu gestalten. Als Wassertropfen verkleidet sangen sie bei der Eröffnung ein Lied über Körperhygiene.

Auch dieses Jahr gab es wieder drei Frühstückskörbe für die Abteilungen des Klinikums zu gewinnen. Hierfür erstellten die Schüler der Krankenpflegeschule ein Fehlersuchbild, auf dem Hygienefehler gefunden werden mussten.

Das Hygieneteam freute sich über die große Resonanz und bedankt sich bei allen fleißigen Helfern.



